

医療従事者の皆様へ

新型コロナウイルスにより、様々な影響を受けながらも、多くの命を救っていただきありがとうございます。ございます。

これから先、さらに感染者を増やさないためにも、マスクをするなどの自分ができる感染予防を頑張ります。

「コロナの」に向かって頑張っ、いきましたよ！

お父さん・お母さんへ

お母さんは、いつもご飯を作ってくれたり、洗濯や掃除をしてくれてありがとう。お父さんは、きつい中、家族のために働いてくれたり、時々、勉強を教えてください。ありがとう。また、2人ともこまめに消毒をしてください。と、コロナの予防をしてくれてありがとう。お母さんが作るご飯は、とても美味しい。お父さんと一緒にいると毎日笑っていられます。これからコロナに感染しないように皆で頑張ろうね。

新型コロナに感染する恐れ

人による差別に負けないで頑張ってください

お父さん・お母さんへ

お父さんはいつも仕事を頑張ってくれてありがとう。いつも疲れているのに毎日笑顔でいてくれてありがとう。

お母さんは毎日ごはんを作ってくれたり、掃除を毎日してくれてありがとう。これからも、おいしいごはん作ってね

これからも病気にかけらず頑張ろうね

看護師の皆様へ

新型コロナウイルスで感染者が多く、中串心者さんのために全力で頑張ってください。

看護師さんの姿を見て心がひかれていきました。本当にありがとうございます。

これから、私も「手洗いや「うがい」をして

新型コロナウイルスにかからないようにしたいと思います。

新型コロナウイルス感染症予防のため

働いてる人たちへ

今、世界中が新型コロナウイルスの関係で、大勢の人が自粛生活を送っています。私もその一人です。早く感染者を減らすため、まだ少しの間、常にマスクを付け、手洗いを心がけています。感染をしないように、かかってしまったら早く治療を頑張ってください。応援しています。まだまだ、みんなでコロナにかかりないように頑張ります。



親愛なる友達へ

ずっと、友達でいてね。

いつもありがとう。



看護師の方達へ

今、新型コロナウイルスの影響により、休校や自粛宣言になった中、沢山の命を救ってください。ありがとうございます。

不安な気持ちは自粛していた私達にもあるのに、病院で働いてくださっている方達は私達よりも不安が大きい中、がんばって働いてくださっているおかげで安心できています。

これ以上新型コロナウイルスを感染させないよう手洗いやマスクの着用、私達ができることをしていきたいです。